



Les 5°C au FIFAV

publié le 22/11/2023

Descriptif :

Invités au Festival International du Film d'Aventure à La Rochelle, les 5°C... Quelle aventure !



Ce festival est le lieu pour découvrir de formidables aventures vécues par des personnes amateurs ou professionnelles à travers la montagne et l'océan !. Dans un milieu naturel parfois très hostile...

Le site du festival

<https://www.festival-film-aventure.com/>



Les 5C ont découvert Corentin et Caroline et voici leur aventure à tous les deux :

Ils ont passé quatre mois dans leur base low-tech posée en plein désert au Mexique : Une Biosphère incroyable.



germées et des champignons...

Sous l'élégante toile soutenue par une ossature en bois, l'habitat foisonnera de vie, avec une serre de dix mètres, le ruissèlement d'un cours d'eau, un four solaire, un pédalier multifonction, une bibliothèque, un hamac, une cabine de douche étonnante où poussent des graines



La majeure partie de l'aventure est filmée par les protagonistes eux-mêmes, qui partagent à chaque étape leurs tâtonnements, leurs réussites, leur état d'esprit, et nous invitent dans leur quotidien fait aussi de plaisirs et de découvertes au cœur de l'environnement fascinant du désert.

Toutes les infos sur cette extraordinaire aventure

<https://www.festival-film-aventure...>

A la fin de la séance, ils ont pu poser des questions lors de la rencontre avec Corentin et Caroline.



Pour finir cette journée, nous sommes allés sur le port de La Rochelle pour un pique-nique et profiter du soleil qui nous avait bien manqué.

